

LA ESTRELLA NORTEAMERICANA ADQUIRIÓ UN PIJAMA Y COMIDA

Melanie Griffith, de compras por Toledo

Una estrella de Hollywood ha estado esta semana de compras por Toledo. **Melanie Griffith** pasó la tarde en un conocido centro comercial, donde adquirió un pijama en colores blanco y negro. La actriz entró también en el supermercado de ese lugar y compró diversos productos de alimentación. Griffith está en Toledo acompañando a su marido, **Antonio Banderas**, que rueda con **Pedro Almodóvar** en la ciudad y sus alrededores.

IGNACIO ARÍZAGA



Melanie y una asistente, con la que hablaba en inglés, fueron recogidas por un vehículo privado a las puertas de un conocido centro comercial toledano. FOTOS: SÁNCHEZ DE LA MORENA

Corrió la voz por un conocido centro comercial de Toledo de que por allí andaba la mismísima **Melanie Griffith**. Se detectaba su presencia en el segundo piso, en compañía de otra señora, con la que hablaba en inglés. Y es que una mujer rubia, alta y con porte juvenil no pasa fácilmente desapercibida.

La actriz lucía un tipo envidiable. Su aspecto era informal, con vaqueros, deportivas y gafas ahumadas.

La mujer de Banderas entró en una franquicia de ropa, dió una vuelta rápida y cogió un pijama en colores blanco y negro que enseguida le llamó la atención.

La actriz norteamericana no se lo pensó mucho. Acto seguido fue a la

caja y pagó el artículo. Con la dependienta sí habló en castellano.

Desde ahí bajó al gran supermercado que hay en este centro comercial y adquirió diversos productos de alimentación.

Su intención, en todo momento, fue pasar desapercibida.

De la tienda se llevó diversos productos, como pan, naranjas y fiambre, seguramente para tener algo que comer a altas horas de la noche en el lujoso hotel toledano donde se hospedan su marido y ella.

Seguidamente, se dirigió a la puerta que hay justo al lado de la librería y

Antonio Banderas ya había estado en este sitio y se lo recomendó a **Melanie**. El actor malagueño había comprado un libro sobre la mafia de **Don Wislow**



Está encantada con Toledo. Esta imagen con los vaqueros, las deportivas y las bolsas del supermercado, da fe de ello.

la tienda de deportes, pero una vez fuera se dió cuenta que se había equivocado de salida, por lo que tuvo que ir andando, por el aparcamiento, hasta la entrada principal, donde